



INSTITUTO CULTURAL DERECHOS HUMANOS

Ciudad de México 5 octubre de 2017

El miércoles 4 de Octubre se presentaron algunos padres de familia a informar que el jueves 5 de Octubre de 2017 vendría el DRO (Director Responsable de Obra) contratado por ellos y no se presento.

Por otro lado los alumnos de Licenciatura se presentaron por la tarde y se les informo que el Instituto Cultural Derechos Humanos ya se tiene el peritaje del DRO (Director Responsable de Obra) autorizado en forma satisfactoria y se llevo a la SEP (Secretaria de Educación Pública) en días pasados, el cual se les mostro en el momento; estamos en espera de que se levante la restricción de la Colonia Santa Martha Acatitla para reiniciar clases.

Las alumnas y alumnos del Instituto Cultural Derechos Humanos comentaron que en sus escuelas de prácticas resultaron con daños.

Así como también se les dio un recorrido por las instalaciones de la escuela por su inquietud en los comentarios que han hecho personas mal intencionadas y se fueron satisfechos con lo visto por ellos mismos.



INSTITUTO CULTURAL DERECHOS HUMANOS

Ciudad de México 6 octubre de 2017

Nuevamente se formalizo que la visita del DRO (Director Responsable de Obra) sería hoy viernes 6 de Octubre a las 8:00 am y no se presento

Estamos en espera se levante la restricción por parte del Gobierno de la Ciudad de México y la SEP (Secretaría de Educación Pública) en la Delegación de Iztapalapa, Colonia Santa Martha Acatitla Norte para que nos aprueben empezar a dar clases en el Instituto Cultural Derechos Humanos.